

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 03 de septiembre de 2017, a las 12:00 horas.

01. Pasó el asociado 43 a darnos una instancia que va a entregar al Ayuntamiento de Moncada.

02. Vino el asociado 169 a ver el nuevo centro social que aún no conocía y a hablar un rato.

03. También pasó el asociado 415 a ver el nuevo centro social y a charlar un rato.

04. Pasó el asociado 549. Nos comenta que le han llamado de Aguas de Valencia (alguien de la oficina de Moncada) para ofrecerle dinero por los cinco años que le han estado cobrando el canon de saneamiento de forma ilegal. De momento no ha contestado y el tema pasa a manos de nuestro abogado de cabeza.

No le hemos cobrado la cuota del año 2017 por un error en la base de datos. Por si acaso, nos ha vuelto a dar el IBAN de la cuenta de pago que hemos verificado que era correcto. Pasará el viernes próximo a arreglar este tema y ver cómo va lo del abogado.

05. Estuvo Alfredo Pechuán ayudando en la guardia.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.